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POSIBLES RETROCESOS Las futuras obras que aún no cuentan
- con grandes'aportaciones econórnicas sufrirán una ralentización

--~~--------

Losproyectosde la provincia aún
sin ejecutar podrían verse afectados
Elpresidente de la Comisión de Fomento en el Congreso y diputado por Cádiz del PSOE,Salvador de
la Encina, afirma que las obras ya iniciadas no tendrán problemas con el recorte en la inversión pública

M. E. S. / ALGECIRAS

Las medidas para acelerar la re-
ducción del déficit presentadas
ayer por el presidente del Gobier-
no, José LuisRodríguez Zapatero,
no han dejado indiferente a nin-
gún sector. Aunque por ahora las
cifras que se manejan son genera-
les, el anunciado recorte de 6.045
millones de euros entre 2010 y
2011 en la inversión pública esta-
tal ya ha arrojado las primeras va-
loraciones a nivel provincial al
prever que los proyectos por eje-
cutar puedan sufrir retrasos.

Elpresidente de la Comisión de
Fomento en el Congreso ydiputa-
do del PSOE por Cádiz, Salvador
de la Encina, no quiso entrar en
detalle a la espera de que el minis-
tro de Fomento, José Blanco,
comparezca el próximo miércoles
para descifrar con lupa la reduc-
ción en lás inversiones. No obs-
tante, sí previó que algunos pro-
yectos de la provincia a largo pla-
zo "podrán verse afectados".

En cualquier caso, quiso restar
preocupación al recorte por las
inversiones con las que ya cuenta
la provincia, ya que los cálculos
con lectura negativa no han he:
cho más que empezar por parte
de todas las agrupaciones polítí-
cas y agentes sociales. "En la pro-
vincia tenemos una ventaja por-
que hay proyectos de gran enver-
gadura que ya están avanzados",
elevó el diputado nacional po-
niendo como ejemplo el segundo
puente de la Bahía de Cádiz o la
conexión por Alta Velocidad en-
tre la capital y Sevilla.

De la Encina explicó que la re-
ducción será general, "no irá pro-
vincia a provincia ni localidad a
localidad", pero sí auguró que las
obras a las que le quedan pocos

r',

Vistas generales del Campo de Gibraltar, imagen de archivo.
EUROPA SUR

landaluce alerta del "varapalo" que sufrirá Cádiz
El diputado nacional del PPpor
Cádiz, José Ignacio Landaluce,
hizo ayer un balance preocupan-
te de lo que la reducción en la
inversión pública estatal puede
originar en la provincia gaditana.
En primer lugar subrayó el pro-
blema por desempleo que sufre
el sur de España,"si hay menos
obra pública hay menos capaci-
dad pára generar empleo". Así,
advirtió que todas las obras se
van a retrasar. "Miedo meda la
conexión Algeciras-Vejer", elevó

haciendo también alusión a los

proyectos ferroviarios y al acce-
so central previsto para Algeci-
ras y el Campo de Gibraltar en
general. Así, destacó que el
puente del Centenario de Cádiz
no se verá afectado pero sí la
posibilidad de crear polígonos
en el arco de la bahía gaditana.
"Toda la provincia va a sufrir un
varapalo", apuntó Landaluce a la
vez que solicitó que se mire el
recorte dependiendo de las ne-
cesidades de cada provincia.

años para su finalización no se ve-
rán "gravemente afectadas" por-
que la fuerte inyección económi-
ca ya se ha dado, especialmente
en las presupuestos últimos, por
lo que descartó que el problema
se vea localizado ya que tendería

En la provincia

tenemos ventaja

porque( hay proyectos

de gran envergadura

que ya están avanzados"

a ser general, ya sea en el área fe-

rroviaria como en aempuertos.
Asimismo, el diputado socialis-

ta destacó que la obra de la línea
ferroviaria entre Algeciras y Bo-
badilla ya ha comenzado, luego
no debe recortarse la inversión,
además hizo alusión de forma po-
sitiva a otras obras en fase de de-
sarrollo como la autovia entre Al.
gecirasy SanRoque.Encualquier
caso, De la Encina valoró que las
obras que ya cuentan con grandes
inversiones no deben verse muy
afectadas por estas medidas para
reducir el déficit.

En la provincia deCádizhayva-
rios proyectos pendientes que
aún están arrancando y no cuen-
tan con el fuerte empuje inversor
como son lavariante de laA-7a su
paso por San Roque; la creación
del acceso central con la integra-
ción urbana del ferrocarril en Al-
geciras que estudia el soterra-
miento de la línea; el desdoble de
la N-340 para unir Algeciras con
Vejer; o el desarrollo de los polí-
ganas industriales en el.arcode la
bahía gaditana.José Ignacio Landaluce.

EUROeASUR

Elcolectivo de familias numerosas rechaza la
anulaciónde las ayudas por los nacimientos
Laasociación del Campo de
Gibraltar lo lamenta teniendo

en Cádiz un 30% de desempleo

Redacción/ ALGECIRAS

La Asociación de Familias Nume-
rosas del Campo de Gibraltar
mostró ayer su rechazo a la medi-
da propuesta por e! Gobierno

ceutral sobre la desaparición del
Cheque-Bébé -2.500 euros- a
partir del 2011. Así, criticó esta
actuación en un contexto como el
actual en el que muchos hogares
con híjos están sufriendo el dra-
ma del paro. Un 30% de parados
en la provincia de Cádiz. .

"No pqede ser que las familias
sean las grandes paganas de las

medidas políticas tomadas en su
día, las <¡uetengan que afrontar
las consecuencias de estaS medi-
das". Así, la asociaCión recordó
que sólo hace casi tres años, el
tiempo de vida que ha durado el
Cheque- Bebé que anunció José
Luis Rodríguez Zapatero en el de-
bate del estado de la Nación en e!
2007. "España, para seguir pro-

gresando. necesica más familias y
wn más hijos. Ylas farailias nece-
sitan más apoyo para tener esos
niños y más recursos para criar-
los", recordó el colectivo sobre las
palabras de Zapatero.

Por otro lado, la asociación afir-
mó que las familias, que son las
que más entienden de ingresos y
gastos, son las únicas que pueden

dinamizar la economía. "No apo-
yar a las familias con hijos y no
apoyar la natalidad es hipotecar
el futuro de! país, incluido otro ti-
po de prestaciones sociales como
son las pensiones, prestaciones
de desempleo, prestaciones sani-
tarias, entre otras".

En este sentido, se solicitó una
profunda reflexión sobre la nece-
sidad de proteger a la familia lejos
de planteamientos efectistas, con
una política integral basada en
medidas que sean viables, que
tengan continuidad en el tiempo
y supongan un respaldo verdade-
ro para las familias.
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Más de 5,1millones para proyectos
de cooperación de la Diputación
Los programas 'Sawa' y 'Juntos' posibilitarán 66 iniciativas repartidas en los 44
municipios de la provincia de Cádiz y varias zonas del norte de Marruecos

F.R./ CADIZ

LaDiputación Provincial de Cádiz
ha conseguido la aprobación, por
parte del Ministeriode EconollÚay
Hacienda, de dos nuevos'proyec-
tos que se encargará de desarrollar
el Instituto de Empleoy Desarrollo
Tecnológico (IEDT) del ente pro-
vincial. Se trata de los programas
lIamadosSawa yJuntos, en elmar-
co del programa Operativo de Co-
operación Transfronteriza Espa-
ña-Fronteras Exteriores (Pocte-
fex). El presupuesto conjunto de
estas iniciativas, según explicó
ayer el presidente de la Diputa-
ción, Francisco González Cabaña,
asciende a 5.165.424,45 euros,
que sonfinanciados en un 75% por
los fondos FEDER(3.784.068,34
euros) y el 25% restante, por re-
cursospropios de la Diputación.

González Cabaña, junto a la vi-
cepresidenta del lEDT,María José
Valencia, explicó ayer que estos
proyectos, 66 en total, conllevan
aplicaciones en los 44 municipios
gaditanos, yen el norte de Marrue-
cos. Concretó que su desarrollo
comportará actuaciones para fo-
mentar el espíritu empresarial,
mejoras del patrimonio cultural,
nuevos servicios turisticos o inicia-
tivaspara lapreservación de losre-
cursos naturales en la provincia y
en las regiones marroquíes de Tán-
ger-Tetuán, Taza-Alhoceima-
Taounate y RegiónOriental.

Elplazo de ejecución del proyec-
to concluye el30 de junio de 2011.
Atenor de este periodo, se han se-
leccionado actuaciones que son
"directamente ejecutables", es de-
cir, que no requieren estudios o
procedimientos administrativos

González Cabaña y María José Valencia, ayer en rueda de prensa.

previos que impidan su resolución
en elplazo establecido.

En concreto, la Diputación Pro-
vincial emprenderá 15 iniciativas
a través del IEDT.Entre ellos, des-
taca uno de capacitación en car-
pintería marroquí a ambas orillas
del Estrecho; programa de moder-
nización y acceso a las nuevas tec-
nologias de las colectividades lo-
cales marroquíes; o un programa
de capacitación de cargos electos
de I as entidades marroquíes. El
Área de Solidaridad Internacional
de la Diputación desarrollará un
observatorio para la competitivi-
dad territorial y aul'f de intercam-

~- Ayuntamientode'" ChiclanadeláFrontera
EDICTO

La Junta de Gobierno Local de este Ayuntamiento, en sesión celebrada el 11de
mayo del presente, aprobó la matrfcula provisional del IMPUESTOSOBRE
ACTIYIDADESECONÓMICAS,ejercicio 2010:

CuotasMunicipalesquecomienzacon:"15deabrilS1."y terminancon"Zelos
CosmeticsS.L."

Cuotas Nacionalesque comienzancon: "15de abril S1." y termina con
"VadozaS.L."

La mismase exponeal públicopor plazode OUINCEOrAS",fin de que los
interesadoslegftimospuedanexaminarlay presentarlas reclamacionesque
contrala mismaestimenoportunas.

bio de experiencias yolaFundación
2 Orillas se encargará de btros dos,
al igual que la Fundación Provin-
cial de Cultura, que gestionará dos
más. Ifeca, por su parte, se encar-
gará de las jornadas técnicas y fe-
rias y exposiciones. En cuanto a las
mancomunidades de municipios,
la de la Sierra emprenderá dos pro-
yectos: centro integral de forma-
ción y negocios; y un programa de
agentes de cooperación en Desa-
rrollo Local Sostenible (aunque es-
te programa es común para todos
los organismos que participan).

La Mancomunidad del Bajo
Guadalquivir realizará cinco ac-

tuaciones, entre ellas la implanta-
ción' de un sistema integrado de
gestión; o la promoción de la arte-
sanía andaluza-marroquí a través
de una muestra. La Mancomuni-
dad del Campo de Gibraltar se en-
cargará de otros dos proyectos,
igual que la Balúa de Cádiz y la de
LaJanda. Esta última diseñará ru-
tas e itinerarios turísticos en los
conjuntos históricos-patrimonia-
lesylos espaciosnaturales.

Para los ayuntamíentos se han
aprobado'17 proyectos. Los de Je-
rez yCádiz ejecutarán cuatro cada
uno; Algeciras, Saníúcar y La lí-
nea, dos por municipio (en el últi-
mo caso, se.plantea la rehabilita-
ción del entorno del mercado de

La Concepción). En El Puerto, se
dotará de equipamíento cultural
para diferentes edificios históri-
cos; una oferta integrada de pro-
ductosyservicios turisticos en Chi-
clana; y, en San Fernando, equipa-
miento del Parque de la Historia y
el Mar como espacio de cultura,
ocioydivulgación.

Tanto CCOO como UGT y la
Confederación de Empresarios
desarrollarán dos iniciativas cada
úno de ellos.Asimismo, el Conse-
jo Andaluz de Cámaras de Comer-
cio gestionará otros dos; el Fondo
Andaluz de Municipios para la So-
lidaridad Internacional (Farnsi),
otros doi; dos más para la Funda-
ción Andrés Ribera; uno para la
Real Escuela Andaluza de Arte
Ecuestre; uno para el Aula del Es-
trecho de la UCA;y otro para la
Fundación Vía Verde: mejoras en
el equipamíento y accesibilidad
en el Centro de Interpretación y
Observatorio de Buitres de Zafra-
magón.

"""'1'"

MINISTERIO

DE MEDIO AMBIENTE,

MEDIO RURAL Y MARINO

--.'-----
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SECRETARIA ""ERAl DEL MAR
OIREWÓN ""ERAl DE COSTAS

"""""""".. eo....._A,.,."

INFORMACiÓN PÚBLICA SOBRE PROYECTODE LrNEA SUBTERRÁNEA DE MEDIA TENSiÓN

BAJO PUENTE DE LA CONCORDIA, SOBRE EL RrO IRa PARA SOTERRAMIENTO DE LiNEA
AtREA D/C "CTRA. DE MEDINA", EN EL TtRMINO MUNICIPAL DE CHICLANA DE LA
FRONTERA (CÁDIZ)

De conformidad con ID dispuesto en el arUculo 14 de la Ley 11/1988,de18dejulio,de Costas,
y en el artículo 146 del Real Decreto 1411/1989,de 1 de diciembre, por el que se aprueba el
Reglamento para desarroilo y Ejecución de la citada Ley 11/1988, se somete a información
pública el PROYECTOpromovido por ENOESADISTRIBUCiÓNELÉCTRICAS.L.U..

El proyecto estará a disposición del pÚblico durante un plazo de VEINTE(10) OlAS HÁBILES,
contados a partir del día siguiente a aquél en queteoga lugar la publicación de este anuncio
en el Boletín Oficial de ía provincia de CÁOIZ,pudiendo ser examinado en las oficinas de esta
Demarcación de Costas de Andalucía AUántico, CI MARIANISTACUBILLO,11100B CÁDIZ, en
horario hábil de Lunes a Yiernes, de 9,00 a 14,00 boras, durante el cual los interesados
pOdrán formular las alegaciones que se estimen oportunas.

CÁDIZ,ZD de Abril deZDID

rnyppseunen
en la petición
sindical de
crear la mesa
del sector naval

Cárdenas pide "cuidar a

Venezuela" por ser el principal
cliente de los astilleros

Redacción / CADIZ

Partido Popular e Izquierda
Unida coincidieron ayer en re-
clamar la creación de la mesa

provincial en defensa del sector
naval. Ambos partidos llegaron
a esta conclusión tras sendasre-

uniones con representantes de
los sindicatos.

En primer lugar, el coordina-
dor provincial de IU, Manuel
Cárdenas, señaló ayer que el
cumplimiento de los compro-
misos de carga de trabajo debe
ser el "punto de partida" de esta
mesa. Cárdenas explicó que
ayer man.tuvo una reunión con
el secretario provincial del sec-
tor del Metal de CCOO, Jesús
Serrano, quien mostró la "preo-
cupación" del sindicato, '):om-
partida por IIY', por la situación
de los astilleros dela Balúa gadi-
tana debido a la "pérdida de
empleo que se está empezando
a producir". Así, tal Y como le
planteó Serrano, Cárdenas se
comprometió a apoyar la crea-
ción de una mesa provincial en
defensa del sector naval que
plantee "medidas de futuro pa-
ra el mantenimiento del em-

pleo", que esla cuestión "funda-
mental" en estos momentos.

Cárdenas advirtió de que hay
que ser "cuidadosos con los po-
sibles clientes" y animó a "cui-
dar aVenezuela", que seha per-
filado últimamente como el

''principal cliente" de los astille-
ros de Navantia en Cádiz y, por
tanto, hay que "seguir esforzán-
dose para mantenerlo",

, Por su parte, el presidente
provincial del pp y parlamenta-
rio andaluz, JoséLoaíza,junto a
otros miembros del Comité Eje-
cutivo Provincial, se reunieron
ayer con representantes de UGT
y CCOO. El dirigente popular
manifestó el "apoyo total y ab-
soluto" del PP a esta iniciativa,
que seconstituye "como un foro
de diálogo y trabqjo". Loaíza in-
sistió ayer en la necesidad de
que, '10antes posible, sefirmen
nuevos contratos y llegue carga
de trabajo a las factorías gadita-
nas que garanticen la actividad
y viabilidad de un sector estra-
tégico para la provincia".

Por ello, calificó esta mesa
por el sector naval como "un pa-
so importante para, entre to-
dos, buscar soluciones que ga-
ranticen la actividad de los asti-

lleros gaditanos". No obstante,
el presidente popular recordó
que el PP defiende la constitu-
ción de una Mesa por la Indus-
tria en general de la provincia,
donde estén representados to-
das las partes,

Lo quese hacepúblicoparageneralconocimientoy cumplimientosegúnlo
dispuestoen ios art. 2 y 3 del RealDecreto243/1995por el que se dictan
normasparalagestióndel ImpuestosobreActividadesEconómicasy seregula
la deiegaciónde competenciasen materiade gestióncensaldei impuesto
(modificadopor Realdecreto1041/2003,de1deagosto),

Chic1,",d."""t"..,l1d. mjyod.ZOIO
EL "'ALOE, P.D, LA !Té DE ALCALOE DELEGADA DE HAClEND~

fdo.,M,"U",'.J"',Mor,,,Gdm,,
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El camino delRocíopierde3.000
peregrinos gaditanos en tres años
Elmartes y el miércoles cruzan el río desde Bajode Guía un 15% y un 22% menos
de romeros respectivamente. Todos los senderos están practicables para vehículos

AliciaRuiz/ CÁOIZ

Sanlúcar volverá a vivir la s~ma-
na que viene dos jornadas multi-
tudinarias con el embarque en
B'1iode Guía. Serán unos 9.000
romeros los que partan hacia al
Rocío con las once hermandades
gaditanas, una cifra considerable
que, sin embargo, es menor a la
de 2009 (cuando lo hicieron más
de 10.000). En los últimos años,
la situación económica ha lleva-
do a unos 3.000 gaditanos a que-
darse en casa, según los datos fa-
cilitados del Plan Romero, que ci-
fra en 11.600 las personas que hi-
cieron el camino hace tres años.

Así lo explicaron ayer en la pre-
sentación oficial del plan de los
Caminos de Cádiz en la Delega-
ción del Gobierno de la Junta en
la provincia. Como cada año, con-
tará con un amplio dispositivo
con 580 personas "para prevenir
incidentes e intervenir ante cual-
quier tipo de emergencia, sin re-
corte ninguno", según GabrielAl-
magro, responsable de esta admi-
nistración. Almagro concretó que
el primer día de embarque, el pró-
ximo martes, lo hará un 15% me-
nos de personas que el año pasa-
do, yel segundo día, cuando pa-
san las hermandades más mayo-
ritarias, un 22% menos.

Al contrario que lo ocurrido en
2009, parece que la semana que
viene no habrá problemas con las
mareas en el rio Guadalquivir a la
hora del embarque, aunque qui-
zás haya un inconveniente añadi-
do en el Coto de Doñana. "Este
año, por la lluvia, habrá más hu-
medad y por lo tanto, más mos-
quitos que años anteriores", dijo
el delegado de laJunta. .

Estas mismas lluvias y los dis-
tintos temporales que han azota-
do a la provincia y a Andalucía
mantenían la incógnita sobre el
estado de los distintos caminos
hacia la aldea almonteña que, se-
gún aseguró Almagro, "están
practicables todos para el paso de

MAS DETALLES

Embarque el martes 18

Como es habitual, el pistoleta-
zo de salida en Bajo de Guía lo
darán las hermandades de La

Línea y Chiclana, que cruzarán
sobre e[ mediodía. Le seguirán
San Fernando, Arcos, Rota,
Puerto Real. Cádiz, que este
año es acompañada por la
Asociación parroquial de Gua-
dalcacín, será la última sobre
las 19:30 horas. En total trae-
rán un 15% menos de romeros.

Miércoles 18, día grande
Las hermandades con más pe-
regrinos cruzan hacia Doñana.
Sanlúcar lo hace sobre las
11:30y le seguirán Chipiona, El
Puerto, y Jerez, sobre [as18:00
horas. SóloSanlúcar trae más
de 5.000 romeros aunque en
total será un 22% menos.

GPS, más control
Los Simpecados de Puerto
Real, La Línea, Rota, Jerez,
San[úcar y El Puerto llevarán
GPS para un mayor control en
su camino por el Coto. Ade-
más [o llevarán varios veh[Cu-
los de emergencia.

346 guardias civiles
Hay contabilizados 1.057 tur-
nos de trabajo para los 580
efectivos del Plan Romero en

Cádiz. La Guardia Civil, con
346, es el organismo que des-
pliega más personas. Habrá
236 agentes del personal de
la Comandancia de Cádiz, 72
del Subsector de Tráfico de
Cádiz y otros 38 adscritos al
Escuadrón de Caballería, al
Grupo de Especialistas en
Actividades Subacuáticas

(GEAS) y a la Unidad de Heli-
cópteros (UHEL).

Cientos de romeros siguen al Simpecado de Cádiz, en 2009 e.l'!:~.I¡~J~~f?A

vehículos, después del esfuerzo
que ha hecho la Consejeria de
Medio Ambiente".

El agua caída sólo traerá un
cambio. Laacampada que se hace
cerca del Palacio de Marismillas
se hará más al norte porque el ba-
rro tiene inhabilitado el tramo
entre La Plancha y Marismillas,
un total de 1.500 metros que tie-
nen un trazado alternativo muy
cercano a este camino para el pa-
se de los romeros.

Para la operatividad y coordi-
nación de todos los servicios in-
tervinientes se instalará un Pues-
to de Mando Avanzado (PMA)en
Bajo de Guía, que permanecerá
activo del 18 al 27 de mayo, cuan-
do regresan las hermandades ga-

ditanas: Además habrá dos mó-
dulos de asistencia y servicio en
Marismillas y el Palacio de Doña-
nao El paso por el Coto es compe-
tencia de la Delegación del Go-
bierno en Cádiz, aunque perte-
nezca a la provincia de Huelva.

El servicio de emergencias 112
volverá a jugar un papel esencial
y entre los medios y recursos esta-
rán miembros del Infoca, Guardia
Civil, Salvamento Maritimo, Pro-
tección Civil, Policía Nacional,
Autonómica y Local de Sanlúcar,
Jerez y ElPuerto, así como 20 mi-
litares de la Armada. El delegado
del Gobierno central en la provin-
cia, Sebastián Saucedo, destacó
el esfuerzo de las administracio-
nes.

Eusebio Acosta

IIRocierosde toda
lavida no vienen

porque perdieron
su empleo"

Elhermano mayor de Sanlúcar

dice que cada uno gasta lo que

quiere, o 300 Ó2.000 euros

A.R,¡ CÁOIZ

El hermano mÍlyor de la her-
mandad gaditana que más pe-
regrinos lleva al Rocío, la de
Sanlúcar, no dudada en acha-
car a la crisis el descenso de ro-

meros. En su caso, acompañan-
do al Simpecado sanluqueño irá
un 20% menos, aunque sean
5.000 personas. "Hay muchos
rocieros de toda la vida que no
pueden ir porque han perdido
su trabajo. A ver si el año que
viene acaba de una vez y pode-
mos estar todos" , decfaAcosta.

Los que siguen con empleo no
faltarán aunque el sanluqueño
sí ha notado que han reducido
gastos. "Quien antes cogía una
casa cara en la Aldea ahora se

queda a dormir en el remol-

que", ejemplificaba. Aunque lo
que está claro es que el gasto es
según el criterio de cada uno.

"Lo mismo te puedes gastar 300
euros en la romería que 2.000
euros, según si quieres langosti-
nos o no", bromeaba.

Eso sí, la romería también da
trabajo. La hennandad de San-
lúcar contrata a unas 40 perso-
nas entre boyeros, conductores
de tractores o gente para cargar
bultos. "El gasto de la herman-
dad es el mismo", explicó Acos-
ta, quien incidió además en que
sin el dispositivo del Plan Rome-
ro "hoy seria imposible hacer el
Rocfo".

t;
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El edificio de Almonte, listo
ya para servicios sociales,
Ahora posee dos plantas disponibles gracia$ a las obras de
más de 14G-,OOO'eurosejecutadas con cargo al primer Plan E

---.---
F.JavierFranco/ SANLÚCAR'

El Ayuntamiento dio ayer por
concluidas las obras de adecua-
ción del edificio municipal de la
calle Almonte ubicado junto a la
antigua Casa de Maternidad, que
se han ejecutado con un presu-
puesto de 140.650 euros finan-
ciado con cargo al Fondo Estatal
de Inversión Local, el también co-
nocido como primer Plan E.

En una visita que efectuó al in.
mueble, la alcaldesa, ¡rene Gar-
da, manifestó que "ahora tene-
mos que estudiar con Servicios
Sociales el uso que se le dará a es-
te edificio analizando cuál es el
más idóneo y oportuno teniendo
en cuenta su cercania al Palacio
Municipal". Acompañada de José
Luis Alhambra, el concejal dele-
gadode ServiciosSociales,la al-
caldesa explicó que, antes de esta
actuación urbanistica, el inmue-
ble en cuestión sólo disponia de la
planta baja en condiciones de uso
''y presentaba numerosos proble-
mas de accesibilidad con muchas
barreras arquitectónicas". Hada
uso de la misma la Asociación de
Familiares de Enfermos de Alzhe-
¡mer de la Comarca de Saniúcar
(Ma Enalsa), que actualmente es-
tá radicada en Ia:conocida como
Casa del Mar, en la Avenida de la
Constitución.

Habida cuenta de que "el prin-
cipal obstáculo que presentaba el
edificio era la conexión entre las
dos plantas", se ha instalado "un

'FilO

---..----

La alcaldesa visitó ayer el resultado de las obras, realizadas.

El PP llevará
al Parlamento
las demandas
de enfermos
mentales
Recoge las quejas de Afemen

sobre la atención que ofrece

el Hospital Virgen del Camino

COSTANOROESTE

IDcierrauna
reunión de los
viticultores en
la DEpara el
2 dejunio
Esta formación, por otro lado,

ha registrado en la Junta una

propuesta de apoyo al sector

F.J.F./SANLÚCAR

IU informó ayer que su euro-
parlamentario, WilIy Meyer,
"ha cerrado una entrevista en-
tre responsables del sector del
vino de la Comisión Europea
de Pesca y el sectorvitivinícola
del Marco de Jerez para el
miércoles 2 de junio con vistas
a buscar un marco legal que re.
fuerce la denominación de ori-
gen del vino de Jerez".

La dirección provincial de
esta formación política subra-
yó el "esfuerzo" de Meyer para
"hacer posible que llegue al
Parlamento Europeo la voz de
uno de los sectores más impor-
tantes de la economia de C;á-
diz". "Entre los objetivos fun-
damentales -añadió- se halla
la necesidad de que desde el
ámbito europeo se defina cla-
ramente el uso de los produc-
tos complementarios de la de-
nominación de origen".

Por otro lado, el parlamen-
tario andaluz de IU Ignacio
Garda ha registrado en la Jun.
ta una proposición no de ley
re!ativa a la situación del sec-
tor planteando "una batería de
medidas destinadas a reforzar
y asegurar el mantenimiento
de la actividad en la provin-
cia", destacando las demandas
del reciente acuerdo promovi-
do por la plataforma Pladevi.

ROTA

ascensor aprovechando un patio
de luz". Las obras han consistido,
igualmente, en "la remad elación
integral de la planta alta, dotán-
dola de nuevas instalaciones, pa-
vimento, carpinterías y aseos
adaptados, además de resolver
algunos problemas de humeda-
des con la impermeabilización de
la cubierta". En concreto, en di-
cha planta se han habilitado cua-
tro salas, "un amplio vestíbulo" y
tres aseos adaptados. .

Garda dijo estar "muy satisfe-
cha con estas obras que han dado
trab~o durante seis meses a ocho
personas". "Ahoravamos a poder
contar con un nuevo edificio pú-

En marcha el derribo de
las casas de los maestros
para construir 37 VPO
Estas viviendas protegidas de la

barriada El Molino se ejecutarán

con garajes y también trasteros

F.J.F./ROTA

Suman 37 las viviendas de pro-
moción pública proyectadas en
los terrenos de la barriada El Mo-
lino que ocupan las conocidas co-
mo "casas de los maestros", cuya
demolición ha empezado con el
objetivo de efectuar dicha actua-
ción urbanistica, según ha infor-
mado el Gobierno municipal.

El alcalde, Lorenzo Sánchez; la
primera teniente de alcalde, Ma-
ría Eva Corrales; el concejal dele-
gado de Urbanismo, Jesús Corra-
les; Yotros ediles del Gobierno lo-
cal han comprobado in situ el co-

mienzo delos trabajos de derribo
en las calles Sagrado Corazón de
Jesús y Zorrilla. La coalición de
Roteños Unidos yel PPha explica-
do que "se trata de un nuevo pro-
yecto de construcción de vivien-
das protegidas que se inició du-
rante el pasado mandato y que,
sin haber estado exento de difi-
cultades, gracias al esfuerzo y el
empeño del equipo de Gobierno
por fin ven comenzadas sus obras
con un derribo que se prolongará
a lo largo de este mes de mayo".

Elproyecto, gestionado a través
de la empresa muni,cipal Sursa,
"permitirá nosólo la creación de
empleo, sino también la construc-
ción de más viviendas protegidas
en Rota, al tiempo que se actúa en
una zona muy deteriorada de la

blico totalmente accesible", aña-
dió la regidora sanluqueña.

Garda aprovechó la ocasión
para recordar que la antigua Casa
de Maternidad aledaña será reha-
bilitada para su conversión en la
sede de! futuro Conservatorio

Municipal de Música a través de
un proyecto que se llevará a cabo
en el ámbito del Fondo Estatal pa-
ra el Empleo y la Sostenibilidad
Local, es decir, el segundo Plan E,
con un coste de 1,39 millones de
euros. Asi, "la ciudad recuperará
una de las calles emblemáticas
del Barrio Alto que ha estado olvi-
dada durante años por e! estado
de deterioro de ambos edificios".

barriada El Molino, con estos dos
bloques de viviendas, y en la que
se han llevado a cabo importantes
arreglos como los de la propia ca-
lle Sagrado Corazón de Jesús". La
promoción, que incluye garajes y
trasteros, "no sólo supondrá la re-
modelación de esta zona de la ba-
rriada, sino que aportará nueva
vida a este espacio cercano al cen-
tro de la localidad, ya que serán
37 las familias que podrán insta-
larse en el mismo", en palabras
de! Gobierno municipal.

En lo concerniente a las gestio-
nes encaminadas a la ejecución
de las obras de las viviendas de
promoción pública previstas en el
lugar elegido, el equipo de Go.-.
bierno ha comunicado, sin preci-
sar fechas, que "de momento, y
mientras finaliza el derribo y la
adecuación del solar, ya se está
trabajando en la elaboración del
pliego de condiciones que regirá
la contratación de la construcción
de los nuevos pisos".

Técnicos municipales han
acompañado al alcalde y los edi-
les gobernantes en su visita.

F.J.F./SANLÚCAR

Elpresidente local del PP,Juan
José Marmolejo, se ha como
prometido con la Asociación
de Familiares de Enfermos
Mentales (Memen) a plantear
al grupo popular del Parla-
mento andaluz sus demandas
para que proponga que sean
satisfechas.

Este partido ha comunicado
que "una de lasprincipales ne-
cesidades de este colectivo ra-
dica en una mayor y más espe-
cializada atención médica, da-
do que, según afirma, el Hos-
pital Comarcal Virgen del Ca-
mino no cuenta con una uni-
dad de agudos ni tampoco con
un psiquiatra en urgencias, lo
que motiva que un enfermo de
este tipo en situación de crisis
tenga que esperar durante va-
rias horas una ambulancia pa-
ra ser trasladado hastaJerez".

Marmolejo ha explicado que
Memen es una asociación de
ámbito provincial que cuenta
con diez delegaciones, entre
ellas la de Sanlúcar, que posee
una sede en Las Palmeras "ce-
dida por el Ayuntamiento du-
rante la etapa de gobierno del
PP" en la que atiende a 25 en-
fermos y a sus respectivas fa-
milias. Asimismo, esta entidad
presta servicios de asistencia a
domicilio a otros doce.

Las obras de adoquinado
del centro continúan con
trabajadores del Memta
El plan local, que reformará 14

calles, se desarrolla ahora en

Gravina y Fermín Salvochea

F.J.F./ROTA

El plan municipalde "mejora
del adoquinado del casco his-
tórico", que se inició el año pa-
sado con la previsión de inter-
venir en 14 calles de la zona,
continúa actualmente en Gra-
vina y Fermíri Salvochea con
unas obras que están dando
empleo a parte de los 26 traba-
jadores contratados a través
del plan Memta de 2010 de la
Junta de Andaluda.

Asi lo han comunicado el
edil de Servicios Municipales,
Francisco Martín Bejarano, y

la consejera delegada de la enti-
dad municipal Sodesa, la tam-
bién concejala gobernante María
del Carmen Laynez, en una visita
que han realizado a las obras.
Martíri Bejarano ha informado
que los actuales trabajos termina-
rán la semana que viene, de ma-
nera que "van a durar un poco
más de lo previsto, ya que durante
la ejecución de los mismos se pu-
do comprobar e! mal estado del
colector de la calJe FermÍÍ1Salvo-
chea, por lo que ha sido necesario
sustituirlo con la colaboración de
la empresa municipalArernsa"..

Acerca del Memta local, Laynez
ha subrayado que está dando tra-
bajo a 26 parados con contratos
de tres meses para llevar a cabo
distintas obras del Consistorio.
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URBANISMOSerealizarán en el solar que hasta ahora ocupaban las "casas de los maestros"

Inician el derribo que dará lugar
a unnuevo paquete de 37VPO.
Los edificios que se
eliminan estaban ya
muy deteriorados y la
zona se reconstruirá
~_._--

ElAyuntamiento trabaja
ya en la elaboración del
pliego de condiciones
para su construcción

OLGA PRADOS
ROTA

El alcalde de Rota, Lorenzo Sán-
chezAlonso, la primera teniente
de alcalde, María Eva Corrales y
el teniente de alcalde delegado
de Urbanismo,jesús Corrales,
acompai'iados por otros miembros
del equipo de Gobierno (RRUU
y PP), así como por técnicos mu-
nicipales, se han desplazado a las
callesSagrado Corazón dejesús y
Zorrilla para asistir al inicio de los
trabajos de demolición de las co-
nocidas como 'casas deJos maes-
tros'.

Se trata de un nuevo proyecto
de construcción de viviendas pro-
tegidas que se iniciódurante lapa-
sada legislatura yque sin haber es-
tado exento de dificultades, gra-
cias al esfuerzo y al empei'io del
equipo de Gobierno, por fin ve
comenzadas sus obra. con un de-
rribo que se prolongará a lo largo
de este mes de mayo.

Así, este proyecto que se ha de-
sarrollado a través de la empresa
municipal SURSA,permitirá, se-

gún destacan desde el Consisto-
rio, no sólo la creación de empleo,
sino también la construcción de
más viviendas protegidas en la lo-
calidad, al tiempo que se actúa en
una ZOnamuy deteriorada de la
barriada de El Molino, como eran
estos dos bloques de viviendas, y
en la que ya se hail llevado a cabo
importan tesarreglos como los de

CHARLASEn la biblioteca Rafael Alberti

IURota anuncia un
encuentro para tratar
temas educativos-
INFORMACIÓNIROTA

Izquierda Unida Rota ha anun-
ciado la celebración de un en-
cuentro que versará como tema
principal sobre Educación y so-
bre el pacto educativo. El acto ten-
drá lugar el próximo jueves, día
20 de mayo, a las 20:00 boras, en
el salón de actos de la Biblioteca
Municipal 'Rafael Alberti', yestá
prevista la intervención de Igna-
cio Garda, parlamentario anda-
luz de ru pur Cádiz. ,

Desde n: anuncian que su lll-
terés es qu~ éste sea un encueu-
tro entre lo, miembros de la co-
munidad educativa, para profe-
sores, asociaciones de padres e in-
cluso alumnos de los institutos, in-
teresados en la actualidad de la
educación, los problemas o con-
flictos abiertos, propuestas de so-
lución, etc.u Al ser una charla co-
loquio, estará abierta a tratar te-
mas sugeridos por los asistentes.

Entre otros, se debatirá sobre el
pacto educativo, la escuela pú-
blica y privada, el Plan de Cali-
dad, vent'!ias-inconvenientes, m

Esta primera iniciativa será la
que abra laspuertas del Aula de
Formación Política que el Con-
sejo Político Local de Rota quie-
re impulsar. Por ello, a este en-
cuentro sobre educación, le se-
guirán otros con la misma fina-
lidad de aportar e intercambrar
irúomIación, conocimientos, da-
tos, yllegara unos anáJis,sserios
yracionales wbr e la r~3lidad di-
versa de la sociedad actual y el
municipio, sus problemas, pro-
yectos yobjetivos, necesidades y
soluciones alternativas. La pró-
xima cita versará sobre las eóli-
cas marinas, en concreto el par-
que eólico que al parecer podria
ser instalado en la c<¡>starotei'ia.,
según lasúltimas informaciones
que se han conocido.

la propia calle Sagrado Corazón
de jesús, una de lasvíasprincipa-
les de esta barriada.

Esta promoción de viviendas,
garajes y trasteros, disei'iados por
la arquitecta rotei'iaMercedes Gar-
da DeJgado, no sólo supondrá la
remodelación de esta zona de la
barriada sino que aportará nueva
vida a este espacio cercano alcen-

tro de la localidad, ya que serán
37 lasfamilias que allí puedan ins-
talarse.

De momento ymientras finali-
za el derribo y la adecuación del
solar, ya se está trabajando en la
elaboración del pliego de condi-
ciones que regirá la contratación
de la construcción de los nuevos
pisos. .

POLíTICAExigen una reunión del Consejo

UPyDpresenta su
balance de la Feriay
pide explicaciones
INFORMACIÓNIROTA

Unión Progreso yDemocracia de
Rota ha querido agradecer y feli-
citar públicamente a los caseteros
que han trabajado durante la Fe-
ria de Rota por "la buena labor
que han hecho yporque, sin ellos,
esta Feria no habría podido exis-
tir, dado los tiempos tan difíciles
que pasamos, lo que ha requeri-
do un esfuerzo ai'iadido porman-
tenerse yayudar a que la Feria bri-
lle como todos los ai'ios".

De igual modo, UPyD ha des-
tacado la labor de los cuerpos de
seguridad, tanto locales como na-
cionales así como a Protección ci-
vilque, como siempre, han hecho
una labor encomiable e impres-
cindible, al igual que han desta-
cado el trab'!io "profesional" de
los servicios de transporte públi-
co en la Feria.

Por otra parte, UPyD denuncia
la "manipulación" que ejerce la

responsable de Fiestas sobre el
Consejo Sectorial de este área
"puesto que ha hecho falta que
este partido presentara una que-
ja por registro para que la Dele-
gada presentara el Cartel anun-
ciador de la Feria", cartel que
este ai'iose ha elaborado desde
el propio Ayuntamiento. "Laex-
cusa de la Delegada no nos Ja
creemos puesto que no enten-
demos la relación de crisis con
el hecho de presentar el Cartel
tan solo una semana antes de la
Feria". Por otra parte la forma-
ción critica que, según su pare-
cer, la Banda Municipal de mú-
sica fuera usada "para callar las
quejas de CCOO en el acto de
izada de banderas".

Por todo solicitan una reu-
nión de urgencia del Consejo
Sectorial de Fiestas "para hacer
un balance de esta Feria y ofre-
cer alternativas".

CAMPAÑA

ElConsistorio
publicaun
bandoparael
arreglode
fachadas

INFORMACIÓNIROTA

Los ciudadanos que se decidan
a adecentar lasfachadas de sus
casas tendrán durante estasse-
manas másfucilidades para ha-
cerla, ya que elAyuntamiento
ha puesto en marcha unacam-
paña que tan sólo les obliga a
solicitar la autorización para la
ocupación de la vía pública.

El alcalde de Rota, Lorenzo
Sánchez Alonso ba publicado
un bando para dar a conocer
esta campaña municipal diri-
gida a aquellos propietarios
que posean un edificio cuyafu-
chada nO,se encuentre en es-
tado decoroso, con la inten-
ción de que procedan al ade-
centamiento de la misma, pin-
tando, limpiando o llevando a
cabo la actuación que sea neo,
cesaria.

Gracias a esticampai'ia que
se prolongará hasta el próxi-
mo 10 de junio, sólo será ne-
cesario solicitar al Ayunta-
miento la autorización para la
ocupación de la vía pública y
antes de dar comienzo alastra-
bajos, la previa comunicación
a la Policía Local para su co-
nocimiento y para poder co-
ordinar los posibles cortes y
ocupaciones de calles,aunque
lógicamente se deberán ob-
servar las medidas de seguri-
dad necesarias para que los tra-
bajos que se realicen no ofrez-
can peligro alguno, ni para los
trabajadores ni para los usua-
rios de la vía pública, así como
'que tampoco afecten a las es-
tructuras de los edificios

Para la Alcaldía, el objetivo
de esta medida es continuar
con una política económica
apoyada de manera decidida
en una base turística, un sec-
tor para el que es primordial
construir una ciudad limpia y
que presente una buena ima-
gen para todos, vecinos y visi-
tantes. Así, en la apuesta mu-
nicipal por este sector y por
conseguir estos objetivos re-
sulta necesaria la colaboración
de todos los ciudadanos en
campai'ias como esta.

El Bando advierte que den-
tro de ladelimitación del Con-
junto Histórico lasfuchadas de-
berán estar pintadas en color
blanco conforme al Plan Ge-
nera! de Ordenación Urbana,
pudiendo incurrir en su caso
en infracción urbanística. De
la misma forma, se indica que
una vez transcurrid" el plazo
establecido, se adoptarán las
medidas pertinentes para san-
cionar a todos aquellos pro-
pietarios de fincas que obser-
ven falta de limpieza ydecoro.

Pueden encontrarse más de- .
talles sobre estebando de laAl-
caldía en la página web muni-
cipal.www.aytorota.es.asícomo
pueden conSultarse en perso-
na los detalles en la Oficina de
Atención al Ciudadano, sitaen
el edificio administrativo de la
Plaza de Espai'ia.


